

Francia izará banderas a media asta por atentados en España



La Habana, 19 ago (RHC) Los edificios oficiales de Francia tendrán este sábado la bandera izada a media asta en duelo por las víctimas de los recientes atentados en las ciudades españolas de Barcelona y Cambrils.

El gabinete del primer ministro, Edouard Philippe, comunicó la decisión un día después de los ataques que dejaron 13 muertos y cerca de un centenar de heridos.

El titular precisó que la iniciativa provino del presidente francés, Emmanuel Macron.

El jefe de Estado y numerosas figuras del gobierno francés manifestaron el apoyo al pueblo y el ejecutivo español después de la agresión, que fue reivindicada por el grupo terrorista Estado Islámico.

La víspera, el ministro de Asuntos Exteriores, Jean-Yves Le Drian, se trasladó a Barcelona para brindar apoyo a las víctimas, incluidos los 28 ciudadanos franceses que resultaron heridos.

El titular precisó que 18 de los lesionados nacionales se mantienen hospitalizados y ocho se encuentran en estado grave.(Fuente/ACN)



Radio Habana Cuba